
Commissione Paritetica Studenti Docenti Dipartimento di Matematica ed Informatica

Verbale 03 del 22/11/2023
La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) del Dipartimento di Matematica ed
Informatica si riunisce il 22 Novembre 2023 alle ore 17:00 in modalità telematica (codice
TEAMS nqx30sx), per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:

Ordine del Giorno:
1. Comunicazioni
2. Analisi dettaglio indicatori RIDO dei CdS afferenti al DMI
3. Eventuali pareri su CdS di nuova istituzione
4. Indicazioni per la compilazione di specifiche parti della relazione finale
5. Varie ed eventuali

Sono presenti gli studenti VINCENZO CASCIO, PIERFRANCESCO MARTINELLO, ELIANA MARIA
TROIA e MARCO CLAUDINO, e i docenti GIUSEPPA CASTIGLIONE (Segretaria verbalizzante),
GIOVANNI FALCONE, SALVATORE MICCICHE’ e GIUSEPPE SANFILIPPO (Coordinatore). Non
risultano assenti.

1. Comunicazioni

Il coordinatore, in risposta alle richieste dei rappresentanti degli studenti, comunica che è stato
prolungato il servizio di Biblioteca e Sala Lettura del DMI. Adesso gli orari sono i seguenti
lunedì-giovedi 8.30-13.30 / 14.30-17.00 e venerdì 8.30-13.30. Successivamente si cercherà di estendere
l’apertura pomeridiana fino alle ore 19.00.

2. Analisi dettaglio indicatori RIDO dei CdS afferenti al DMI
LT Informatica:
la prof.ssa Castiglione segnala il fatto che molte criticità rilevate nella valutazione del 2021 sono state
superate in questa valutazione probabilmente grazie all’ampia attività di tutorato fornita a supporto della
didattica. Purtroppo, si riscontrano criticità̀ su qualche corso. La prof.ssa Castiglione e lo studente
Vincenzo Cascio riferiscono circa un confronto avuto sia con gli studenti del secondo anno che con i
docenti. Infine, si riscontra il fatto che pochissimi docenti, solo 9, hanno compilato i questionari e fanno
rilevare inadeguatezza dei locali e attrezzature per lo svolgimento della didattica.

LM Informatica:



Lo studente Martinello ed il Prof. Miccichè segnalano come l’analisi dei RIDO sia stata limitata dal fatto
che, a causa del basso numero di studenti iscritti al primo anno della DAMI, non sono disponibili i dati
relativi ai singoli insegnamenti, ma solo quelli aggregati. Dall’analisi dell’aggregato non emergono
criticità né nell’organizzazione complessiva del corso né negli insegnamenti, segno che chi decide di
iscriversi a questo CdS ne apprezza la qualità nell’erogazione della didattica. Al contrario l’analisi dei
questionari compilati dai docenti mostra un grado di soddisfazione molto inferiore rispetto a quello
espresso dagli studenti. Va tuttavia notato che degli 8 docenti di primo anno soltanto 4 hanno compilato il
questionario.

LM Matematica:

Lo studente Marco Claudino commenta le valutazioni dei questionari RIDO della Laurea Magistrale in
Matematica. I dati sono positivi ed intende approfondire con gli studenti delle piccole criticità relative ad
un corso.

Lo studente Marco Claudino lascia la seduta alle ore 19:00.

LT Matematica:

La studentessa Eliana Troia commenta le valutazioni dei questionari RIDO del cds triennale in
Matematica. Complessivamente i giudizi sono buoni e le percentuali dei non rispondo sono basse.
Emergono alcune criticità in un modulo di un corso del secondo anno (domande D.6, D.7, D.12) che la
studentessa si impegna a discuterne con i propri colleghi. Il prof. Sanfilippo comunica che ha già parlato
con il docente del corso, il quale si è impegnato di fornire agli studenti di questo a.a. ulteriore materiale
didattico ai fini di migliorare l’esposizione degli argomenti e di aumentare l’interesse verso la disciplina.
Si nota che il numero dei questionari compilati dagli studenti per i corsi del secondo anno sia molto
inferiore rispetto al numero dei questionari compilati per il corso di primo anno di Algebra 1 (che finisce
ad aprile).

3. Eventuali pareri su CdS di nuova istituzione
Non vi sono pareri richiesti
4. Indicazioni per la compilazione di specifiche parti della relazione finale

Il coordinatore suggerisce di prendere visione della relazione del NdV

5. Varie ed eventuali
Non vi sono varie ed eventuali



Ci si aggiorna alla seduta del 6 dicembre, ore 17. La seduta viene chiusa alle ore 19:20.

Verbale approvato seduta stante.

Il Coordinatore La Segretaria
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